## PENSAMIENTO SIN DESTINO

Publicado por: secreet50

Publicado el: 18-10-2011 11:45:04

Dorado es el oro, el amor no tiene color, pero se siente, se necesita, llena nuestras vidas, nos moja con lágrimas, nos calienta y quita el frio del corazon.

El oro es frio, sin fuerza, se dobla, se compre y vende, solo es codicia para los demás y envidia. De los dos, quedo con el amor, es regalado, lo podemos esconder en nuestro interior, una vida se vive amando sin que nadie lo vea. Es nuestro y de nadie más.

Yo siempre he amado, en niña era la vida, la flor, los pájaros, el trigo, bailando a sabor de la brisa, las mascotas, todo amaba, saltaba de la cama, con ansia de vivir. Ya joven, continuaba, siendo lo mismo, de una ventana, miraba el mar muy lejos y quería, ir junto a él, el cielo azul, el olor del rosera por bajo de la ventana, con rosas enormes, se llamaban, "rosas de María" quedaba tiempos infinitos, allí, por detrás de mi estaba el piano, iba junto a él me sentaba en el banquillo y tocaba, iba no se para donde, me transportaba, para tan lejos de la realidad, que por mi voluntad no volvía. Siempre en otro mundo, nadie se daba cuenta, mi voz llenaba la casa, cuando cantaba. Por veces mi hermana tocaba el Ave María de Gounot o de Shubert y la acompañaba, mi voz era cristalina. Hoy está gangosa, cansada, ya no es la misma, pero canto ha misma sin dejar salir su sonido. Es para mí que lo hago.

Salía a dar un paseo, por la avenida de la finca, ladeada de perales y de manzanos, la tierra llena de flores, junto a mi iban mis gatitos eran ocho y mis dos perros, por donde y a donde fuera iban conmigo, mismo cuando estaba en la capilla asistiendo a misa, en la capilla, que era en la villa, estaban fuera esperando por mí.

Me llamaban la niña de la finca de los españoles, ¡qué tiempos!

Si cojo en mis recuerdos lo que tuve, yo fui millonaria, si, pocos tendrán un pasado como yo. Como un cometa, mi rastro es brillante enorme y distinto. Solo él, porque el cuerpo, que lo deja, no es nada y poco vale.

Se acordarán de mi, mucho tiempo después, que ya no esté, me echaran de menos, por las carcajadas, que han dado, por mis comentaros, otros sintiendo mis manos rascando sus espaldas con suavidad, mis sorpresas, mis payasadas, de mi buen humor, de mi malo humor, cuando enfadada, de todo. Y sentirán, mi ausencia y el gusto amargo, de no estar junto a ellos.

Por donde he pasado, un poco de su brillo, lo he regalado a todo y todos, aun lo hago. Lo sé. Con pequeñas cosas, mucho se regala, tengo esa obligación, yo tuve mucho y aun tengo, lo malo es poco para lo mucho de bueno que existe para mí en esta vida.

Ahora aun más, tengo el dorado del oro en polvo revoloteando, a mi alrededor, con el cariño que tengo de mi amado amigo especial y lo de mis hijas, y aun más oro con la salud que disfruto. ¡Qué pena, la vida pasar y no poder ser eterna!

Un poco de mí para vosotros, que me dejan sin palabras con vuestros comentarios dulces y de fuerza, para continuar.

Hasta siempre, yo soy el siempre y sé que nunca me olvidaran. Como yo lo hago en mi corazon los tendré toda la vida.

Oporto, 18 de Octubre de 2011 Carminha Nieves